



IEBBP

IGLESIA EVANGÉLICA BAUTISTA BARRIO DEL PILAR
DE MADRID

Calle Ginzo de Limia, 44 - Madrid

www.iglesiabautistabarriodelpilar.es

e-mail: info@iglesiabautistabarriodelpilar.es

Pastora: Ana María Mateo y Pastor: Juan G. Whitten

Teléfono 674 127 941

14 DE NOVIEMBRE 2021

IREMOS A LA CASA DEL SEÑOR

Cierto es que la pandemia del coronavirus, todavía en primera línea, ha trastornado nuestras vidas y para colaborar en el declive de esta, como cristianos, hemos seguido *al pie de la letra* las instrucciones y obligaciones impuestas desde los organismos oficiales. Cerramos los locales de culto hasta que las nuevas normas y órdenes de apertura permitiesen celebrar nuestras reuniones. Hoy en día, aunque los medios de información nos hablan de nuevos repuntes en contagios, aparentemente controlados, algunos locales de iglesias no llegan a tener la misma asistencia en sus reuniones culticas.

El salmista expresa con inmensa alegría saber que iban a ir al templo en Jerusalén y dice: ***Yo me alegré cuando me dijeron: Vamos a la casa del Señor*** (Salmo 122:1). Esa exorbitante alegría, la felicidad que provoca en el salmista se debe no solo al hecho de ir en peregrinaje al templo, sino por estar allí en la presencia de Dios. Otro salmo que nos habla del anhelo de estar en la casa del Señor es el Salmo 84. Estar presente en el templo imparte gozo y alegría, pero, el deleite más preciado y completo es estar en la presencia del Señor.

Que esta pandemia, dure lo que dure, no te aleje de la presencia del Señor y de deleitarte en Él en su casa, el templo.

Pastora Ana María Mateo

Devocional para la semana

(Fuente: Nuestro Pan Diario)

15 de noviembre - ¡Déjame quedarme!

Una cosa he demandado al Señor [...]; que esté yo en la casa del Señor todos los días de mi vida... (v. 4).

La escritura de hoy: Salmo 27:1-6

Mientras iban camino al auto, Santi se soltó de la mano de su madre y corrió como loco hacia la puerta de la iglesia. ¡No quería irse! Su mamá fue tras él y trató de convencerlo para que pudieran irse. Cuando por fin logró alzar a su pequeño de cuatro años, este lloraba desconsolado y estiraba los brazos hacia la iglesia mientras se alejaban.

Es probable que Santi simplemente disfrutara de jugar con sus amigos en la iglesia, pero su entusiasmo refleja el deseo de David de adorar a Dios. Aunque por su seguridad podría haberle pedido al Señor que acabara con sus enemigos, solo quería tener paz y prevalecer para poder «contemplar la hermosura del Señor, y para inquirir en su templo» (Salmo 27:4). El deseo de su corazón era estar con Dios — dondequiera que Él estuviera— y disfrutar de su presencia. El rey y héroe militar más grandioso de Israel tenía la intención de usar el tiempo de paz para «[cantar] y [entonar] alabanzas al Señor» (v. 6).

Nosotros podemos adorar a Dios en todas partes porque, ahora, por la fe, Él mora en nosotros en la Persona del Espíritu Santo (1 Corintios 3:16; Efesios 3:17). Podemos anhelar pasar nuestros días en su presencia y reunirnos con otros creyentes para adorarlo como un cuerpo. En Dios, encontramos nuestra seguridad y gozo supremo.

Reflexiona y ora

¿Cuándo sentiste un anhelo apasionado de adorar a Dios?

¿Qué impide que lo experimentes más a menudo?

Padre, anhelo adorarte sin distracciones.

16 de noviembre - Nuestra verdadera identidad

... Jesús dijo [...]: No temas; desde ahora serás pescador de hombres (v. 10).

La escritura de hoy: Lucas 5:1-11

En la pequeña tienda de su pueblo, el hombre escogió primero una caja de pesca, y luego la llenó de anzuelos, corchos, líneas y plomos. Por último, agregó carnada viva, una caña nueva y un carrete. «¿Ya pescó antes?», preguntó el dueño de la tienda. El hombre le dijo que no. «Mejor agregue esto», le advirtió el dueño. Un kit de primeros auxilios. El hombre aceptó y pagó, y partió hacia un día en que no pescó nada... excepto cortes en los dedos por los anzuelos.

Ese no fue el problema de Simón Pedro. Aunque era un pescador experimentado, se sorprendió una mañana cuando Jesús le dijo que fuera con su bote a aguas profundas y echara las redes para pescar (Lucas 5:4). A pesar de haber pasado una larga noche sin pescar nada, Simón y su tripulación las arrojaron y «encerraron gran cantidad de peces, y su red se rompía». En realidad, sus dos botes empezaron a hundirse por el peso (v. 6).

Al ver eso, Simón Pedro «cayó de rodillas ante Jesús, diciendo: Apártate de mí, Señor, porque soy hombre pecador» (v. 8). Sin embargo, Jesús conocía su verdadera identidad, y le dijo a su futuro discípulo: «desde ahora serás pescador de hombres». Al oírlo, este dejó todo y lo siguió (vv. 10-11). Cuando seguimos a Jesús, Él nos ayuda a descubrir quiénes somos y qué nos llama a hacer.

Reflexiona y ora

Fuera de Cristo, ¿cuál es tu identidad o tu función en la vida?

Quando lo sigues a Él, ¿cómo cambia tu identidad?

Padre, que recuerde que mi verdadera identidad está en ti.

17 de noviembre - Aceptado y aprobado

... a mis ojos fuiste de gran estima, fuiste honorable, y yo te amé... (v. 4).

La escritura de hoy: Isaías 43:1-4

De niño, Tomy se sentía inseguro. Buscaba la aprobación de su padre, pero nunca la recibía. Parecía que todo lo que hacía, fuera en la escuela o en casa, nunca era suficientemente bueno. Incluso al llegar a la madurez, la inseguridad persistía. Se preguntaba continuamente: ¿Valdré algo?

Solo cuando Tomy aceptó a Cristo como Salvador, encontró la seguridad y la aprobación que tanto había anhelado. Descubrió que Dios —al haberlo creado— lo amaba y estimaba como hijo suyo. Por fin, pudo vivir con la confianza de que era verdaderamente valorado y apreciado.

En Isaías 43:1-4, Dios le dijo a su pueblo que, por haberlo formado, aplicaría su poder y amor para redimirlo. «A mis ojos fuiste de gran estima, fuiste honorable», proclamó. Actuaría a su favor porque lo amaba (v. 4).

El valor que Dios coloca en aquellos a quienes ama no surge de nada que estos hagan, sino de la simple y poderosa verdad de que los escogió para que fueran suyos.

Las palabras de Isaías no solo le dieron a Tomy gran seguridad, sino que también le brindaron confianza para dar lo mejor a Dios en cualquier tarea que lo llamara a hacer. Hoy es un pastor que alienta a otros con esta verdad vivificante: somos aceptados y aprobados en Cristo. Pongamos hoy en práctica esta verdad.

Reflexiona y ora

¿Cómo crees que Dios te ve? ¿Qué te dice Juan 1:12 sobre tu relación con Él? ¿Qué consuelo te brinda saberlo?

Padre, gracias por amarme sin condiciones y adoptarme como tu hijo.

18 de noviembre - Dios sana lo roto

Porque por gracia sois salvos por medio de la fe... (v. 8).

La escritura de hoy: Efesios 2:1-10

Carlos y su esposa recorrían la tienda de artesanías, buscando un cuadro para su casa. Él pensó que había encontrado la obra justa, y llamó a Julia para que la viera. Del lado derecho estaba la palabra gracia, pero en el izquierdo había dos roturas largas. «¡Ah, está roto!», dijo ella, mientras empezaba a buscar otro. Pero él señaló: «No. Esa es la idea. Nosotros estamos rotos, y entonces aparece la gracia... se terminó el problema». Y decidieron comprarlo. Al llegar a la caja, la empleada exclamó: «¡Uy, no, está roto!». «Sí, y nosotros también», susurró Julia.

¿Qué significa ser una persona «rota»? Alguien lo definió así: una creciente conciencia de que, por más que lo intentemos, nuestra habilidad para hacer que la vida funcione empeora en lugar de mejorar. Es reconocer nuestra necesidad de Dios y de su intervención en nuestra vida.

Pablo habló de nuestra condición de rotos, diciendo que estábamos «muertos en [nuestros] delitos y pecados» (Efesios 2:1). La respuesta a nuestra necesidad de perdón y cambio aparece luego: «Pero Dios, que es rico en misericordia, por su gran amor con que nos amó, [...] nos dio vida juntamente con Cristo (por gracia sois salvos) (vv. 4-5)».

Cuando admitimos que estamos rotos, Dios está dispuesto a sanarnos con su gracia.

Reflexiona y ora

¿Qué te llevó a arrodillarte y pedirle a Dios que sane lo roto en tu vida? ¿Cómo lo necesitas hoy?

Dios, gracias por la salvación por gracia por medio de la fe.

19 de noviembre - Cuando no puedes continuar

Por la misericordia del Señor no hemos sido consumidos [...]; grande es [su] fidelidad (vv. 22-23).

La escritura de hoy: Lamentaciones 3:21-23

En 2006, a mi padre le diagnosticaron una enfermedad neurológica que le quitó la memoria, el habla y el control de los movimientos de su cuerpo. Quedó postrado en 2011, y mi madre continúa cuidándolo en casa. El comienzo de su enfermedad fue un tiempo oscuro. Yo tenía miedo; no sabía nada sobre cuidar enfermos, y estaba ansiosa por las finanzas y la salud de mi mamá.

Las palabras de Lamentaciones 3:22 me ayudaron a levantarme muchas mañanas, cuando la luz era tan gris como la condición de mi corazón: «Por la misericordia del Señor no hemos sido consumidos». El término hebreo traducido «consumidos» significa «ser gastados por completo» o «tocar fondo».

La gran misericordia de Dios nos capacita para continuar, para levantarnos a enfrentar el día. Nuestras pruebas pueden ser abrumadoras, ¡pero no nos destruirán porque la misericordia de Dios es muchísimo más amplia!

Puedo recordar muchas ocasiones en que Dios mostró su fidelidad a mi familia: provisión mediante la bondad de parientes y amigos, consejo sabio de médicos, ayuda financiera, y recordar que, un día, mi papá volverá a estar bien en el cielo.

Si estás atravesando un tiempo oscuro, no pierdas la esperanza. Lo que enfrentes no te consumirá. Continúa confiando en la misericordia fiel de Dios.

Reflexiona y ora

En las dificultades, ¿adónde acudes para encontrar fortaleza?
¿Cómo puedes recordarte que debes confiar en la gran
misericordia de Dios?

Padre, ayúdame a seguir confiando en ti.

20 de noviembre - Él llena el vacío

El ladrón no viene sino para hurtar y matar y destruir; yo he venido para que tengan vida, y para que la tengan en abundancia (v. 10).

La escritura de hoy: Juan 10:1-10

La psicóloga Madeline Levine notó la «esconde navaja» de una chica de quince años: una camiseta de manga larga hasta la mitad de la mano, usada comúnmente por los que se autolaceran. Cuando la joven se levantó la manga, Levine se sorprendió al descubrir que había grabado «vacía» en su antebrazo. Se entristeció, pero también dio gracias de que la chica estuviera dispuesta a recibir la ayuda que necesitaba con desesperación.

En cierto modo, esta joven representa a muchos que se han grabado «vacío» en el corazón. Juan escribió que Jesús vino a llenar el vacío y ofrecer vida «en abundancia» (Juan 10:10). Dios colocó en todo ser humano el deseo de una vida plena, y anhela que las personas experimenten una comunión de amor con Él. Pero también les advierte que el «ladrón» usaría a otras personas, cosas y circunstancias para intentar arruinar sus vidas (vv. 1, 10). Sus afirmaciones de dar vida serían engañosas y falsas. En contraposición, Jesús ofrece lo verdadero: «vida eterna», y la promesa de que «nadie [nos] arrebatará de [su] mano» (v. 28).

Solo Jesús puede llenar con vida los espacios vacíos del corazón. Si te sientes vacío, clama a Él hoy. Y si estás experimentando luchas graves, busca consejo piadoso. Cristo es el único que puede dar vida abundante, plena y significativa.

Reflexiona y ora

En tu búsqueda de significado, ¿qué cosas te han desilusionado? ¿En qué sentido Jesús ha hecho que tu vida sea plena?

Señor, que busque satisfacción plena en ti.

ANUNCIOS

- Concurso UMMBE-Centro: Libro de Esther. 15 de enero de 2022 - 18:00 horas - En la Comunidad Cristiana de Eden-Ezer (Vallecas)
- Domingo 21/11 - 11:00 horas - Culto de Acción de Gracias por los 40 años de unión (Jozeli y Luiz Carlos)
- Operación Niño de la Navidad .. cajas hasta el día 21 de noviembre.

CALENDARIO DE LA PRÓXIMA SEMANA

Culto de Oración (**)	Jueves	19:00 Horas
Culto de Adoración (**)	Domingo	11:00 Horas

() Uso obligatorio de mascarilla durante todo el culto**

CUMPLEAÑOS NOVIEMBRE DE 2021

8 de noviembre - Lunes	Yoivell
15 de noviembre - Lunes	Josefa
20 de noviembre - Sábado	Jenith